



4踊りパレードで笑顔みせる子ども5地域の皆さんで踊りパレードを楽しみ盛り上げる6ステージを中心に円を描くようにダンシングヒーローを踊り盛り上げる参加者たち7大衡悠神太鼓の皆さん8最初に演舞を披露した幼翔連の子どもたち9真剣な眼差しで演舞を披露する園児10水かけ祭りの様子11蘇民袋争奪戦子どもの部で奮闘する子どもたち12蘇民祭を終え笑顔をむける参加者の皆さん



1仮装の部で優勝した元祖ピチピチチームの皆さんが本部前でPRする様子2激走1キロの部で優勝した細野の皆さん3スタート直後、笑顔で走り出す選手たち



特集①

金ヶ崎夏祭り

交流の輪が広がる

金ヶ崎夏祭りは8月3日、金ヶ崎町役場前特設会場で開催されました。

夏祭りは、町内各幼稚園・保育園児が元氣よく披露した踊りや金ヶ崎中学生による「西根甚句」「金中剣舞」のほか、郷土芸能、チアダンスなど多彩な演目が繰り広げられ来場者を魅了しました。また、友好都市である宮城県大衡村からも「大衡悠神太鼓」の皆さんが祭りに駆けつけ、響き渡る太鼓の音色で会場を盛り上げました。

第33回を迎えたむかでマラソン大会は、4部門に22チームが参加し、どのチームもあきらめることなく最後まで走り抜き、今年も熱いレースに汗を流しました。

フィナーレを飾る踊りパレードには20団体が参加し、「金ヶ崎音頭」や「YIYI音頭」、「ダンシングヒーロー」を踊り、地域子どもから大人まで楽しみながら交流の輪を広げました。

今年の夏まつりでは、特別企画として毎年1月に開催される永岡蘇民祭の体験イベントが行われ、水かけまつりや蘇民袋争奪戦を本番さながらに繰り広げ、冬の本祭に向けPRしました。

むかでマラソン大会結果発表

- ▶激走1キロの部
 - ①細野②金ヶ崎消防第2分団第4部③岩手ウチダシューズ
- ▶レディースの部
 - ①永沢レディース②ゆかいな仲間たち③永沢レディースじゃじゃ
- ▶職場対抗の部
 - ①VUTEQ HEBAT ②社会福祉協議会競走部③岩手ウチダシューズ
- ▶仮装の部
 - ①元祖ピチピチチーム②町社会福祉協議会③社協ダンシングチーム

むかでマラソン大会で司会を務めた、町内在住のユーチューバー・ジャングル大西さん